

Brésil : des femmes marcheront contre le candidat à la présidence Jair Bolsorano



Brasilia, 13 septembre (RHC)- Un million de femmes brésiliennes qui forment aujourd'hui une communauté numérique entendent réaliser prochainement deux marches dans tout le Brésil contre le fascisme et contre l'extrême droite représentée par le candidat à la présidence Jair Bolsorano.

Des administratrices du site en question sur Facebook, appelé « Femmes Unies contre Bolsorano » , ont relevé que le nombre de membres est un record historique que montre une diversité de courants politiques, pour la plupart de gauche qui ont comme commun dénominateur de combattre les mêmes forces fascistes promues par les médias putschistes.

Faisant connaître la nouvelle, le quotidien numérique « Brasil 247 » a relevé que depuis son lancement , le site a reçu près de 10 mille demandes d'adhésion par heure raison pour laquelle il a été nécessaire de porter à 50 le nombre d'administratrices du site.

Le premier meeting prévu par le groupe de femmes aura lieu le 27 septembre prochain dans la ville de Sao Paulo et que plus de 11 mille adhérents ont déjà confirmé leur participation.

Jair Bolsorano, député fédéral depuis 27 ans pour l'état de Rio de Janeiro a fait carrière au parlement notamment en raison de son discours autoritaire et en défense de la dictature à cause de ses commentaires machistes, homophobes et racistes et de ses attaques permanentes contre les mouvements sociaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/171572-bresil-des-femmes-marcheront-contre-le-candidat-a-la-presidence-jair-bolsorano>



Radio Habana Cuba